Neue Zürcher Zeitung

Gefängnis Meilen wird geschlossen

ISC. Wer in Meilen im Gefängnis sitzt, gehört in der Regel nicht zu den schweren Jungs: Die 35 Plätze werden vorwiegend von Personen belegt, die eine Ersatzstrafe absitzen wegen nicht bezahlter Bussen oder Geldstrafen. Schon bald dürfte die Goldküstengemeinde jedoch gar keine Häftlinge mehr beherbergen. Wie die «Zürichsee-Zeitung» berichtet, soll das kleine Gefängnis neben dem Bezirksgericht 2020 oder 2021 geschlossen werden. Dann nämlich wird das Vollzugszentrum Bachtel, dem der Standort Meilen angegliedert ist, in Ringwil einen Neubau eröffnen, wobei die Kapazität von 64 auf 94 Plätze erhöht werden soll.